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AOS VINTE E QUATRO DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

TRÊS, ÀS NOVE HORAS, EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA, ESTADO DO PARANÁ, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO 

CARDOSO, REALIZOU-SE A CENTÉSIMA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 

DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN 

HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE 

CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA 

DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, EM SEGUIDA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA 

SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O 

ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI 

DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO PARCIAL DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 2621/2023, RELATIVO A EMENDA PARLAMENTAR; PROJETOS DE 

LEI Nº 2644/2023 E Nº 2645/2023, AMBOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; 

PROJETO DE LEI Nº 71/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; 

PROJETO DE LEI Nº 281/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; 

PROJETO DE LEI Nº 344/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

PROJETOS DE LEI Nº 356/2023, Nº 357/2023, Nº 358/2023, Nº 359/2023 E Nº 360/2023, 

TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETOS DE LEI Nº 

365/2023 E Nº 366/2023, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

PROJETOS DE LEI Nº 369/2023 E Nº 382/2023, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA; REQUERIMENTO Nº 72/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; REQUERIMENTO Nº 105/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO Nº 115/2023, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES FÁBIO PAVONI, PASTOR CASTILHOS E PROFESSOR VALTER; 

REQUERIMENTO Nº 116/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

REQUERIMENTO Nº 117/2023, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES CELSO 

NICÁCIO, RICARDO TEIXEIRA, E VILSON CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 118/2023, 
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DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 119/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, COM REPRESENTAÇÃO CONTRA O 

VEREADOR FÁBIO PAVONI, DO PV – PARTIDO VERDE DE ARAUCÁRIA; INDICAÇÕES 

Nº 1131/2023 E Nº 1513/2023, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; INDICAÇÃO Nº 1407/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER 

CHEFER; INDICAÇÕES Nº 1469/2023, Nº 1502/2023, Nº 1503/2023, Nº 1504/2023, Nº 

1505/2023, Nº 1506/2023, Nº 1507/2023 E 1508/2023, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 1473/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 1490/2023, Nº 1491/2023, Nº 1492/2023, Nº 

1493/2023, Nº 1494/2023, Nº 1495/2023, Nº 1496/2023, Nº 1497/2023 E Nº 1498/2023, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 1499/2023, 

DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 1501/2023, Nº 

1512/2023 E Nº 1524/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA; MOÇÃO Nº 28/2023, DE APLAUSOS AO SENHOR MURILO ANDRADE, 

REITOR DO CENTRO UNIVERSITÁRIO UNIFACEAR, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; E MOÇÃO Nº 29/2023, DE APLAUSOS À EQUIPE DE GINÁSTICA 

RÍTMICA DE ARAUCÁRIA, QUE SAGROU-SE CAMPEÃ PARANAENSE NAS 

CATEGORIAS ADULTO E JUVENIL, NOS CONJUNTOS, TRIOS E DUOS, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. O REQUERIMENTO Nº 118/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VILSON CORDEIRO, QUE PEDE A RETIRADA DO PROJETO DE LEI Nº 

209/2023, DE SUA AUTORIA, APÓS CONSULTA AO PLENÁRIO, FOI APROVADO. O 

RECEBIMENTO DA DENÚNCIA CONSTANTE NO REQUERIMENTO Nº 119/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, COM REPRESENTAÇÃO CONTRA O 

VEREADOR FÁBIO PAVONI, DO PV – PARTIDO VERDE DE ARAUCÁRIA, FOI 

SUBMETIDO A VOTAÇÃO, SENDO APROVADO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO SEIS 

VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES IRINEU CANTADOR, RICARDO TEIXEIRA, 

PEDRINHO GAZETA, CELSO NICÁCIO, VILSON CORDEIRO E VAGNER CHEFER; E 

QUATRO VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER, PASTOR 

CASTILHOS, APARECIDO RAMOS E FÁBIO PAVONI. NA SEQUÊNCIA, FOI REALIZADO 

SORTEIO DOS NOMES DOS VEREADORES PARA A COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO 

PROCESSANTE INSTAURADA, EXCLUINDO-SE OS VEREADORES IMPEDIDOS DE 

COMPÔ-LA, CONFORME DISPÕE O REGIMENTO INTERNO: RICARDO TEIXEIRA, O 

AUTOR DA PROPOSIÇÃO; FÁBIO PAVONI, O DENUNCIADO; E BEN HUR DE OLIVEIRA, 

O PRESIDENTE DA CÂMARA. APÓS SEREM SORTEADOS OS VEREADORES QUE 

FARÃO PARTE DA COMISSÃO PROCESSANTE, A SESSÃO FOI SUSPENSA PARA QUE 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

24/10/2023 

 

 
3 de 18 

DECIDISSEM, ENTRE SEUS INTEGRANTES, A SUA COMPOSIÇÃO, QUE FICOU ASSIM 

FORMADA: O VEREADOR IRINEU CANTADOR - PSD, COMO PRESIDENTE; O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS - PL, COMO RELATOR; E O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS - PDT, COMO MEMBRO. EM SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, HOMOLOGOU A REFERIDA COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO 

PROCESSANTE REFERENTE AO VEREADOR FÁBIO PAVONI, DO PV DE ARAUCÁRIA, 

DENUNCIADO POR SUPOSTA INFRAÇÃO POLÍTICA ADMINISTRATIVA, COM PRÁTICA 

DE ATO INCOMPATÍVEL COM O DECORO PARLAMENTAR, COM ABUSO DE 

PRERROGATIVAS, VIOLANDO O DISPOSTO NO §1º E INCISO II DO ART. 14 DA LEI 

ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA; INCISO II DO ART. 7º DO DECRETO-LEI Nº 

201/1967; E INCISOS V E VI DO ART. 13 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA 

ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS, QUE FALOU SOBRE A GRANDE FESTA DEMOCRÁTICA, 

REALIZADA ONTEM, POR PESSOAS DE BEM, QUE QUEREM O BEM DE NOSSA 

CIDADE, COM A PARTICIPAÇÃO DO DEPUTADO ESTADUAL PASTOR GILSON DE 

SOUZA E DO PRESIDENTE ESTADUAL DO PL – PARTIDO LIBERAL DO PARANÁ, O 

DEPUTADO FEDERAL FERNANDO GIACOBO, QUE AFIRMOU QUE VEIO POR MISSÃO 

DADA PELO PRESIDENTE NACIONAL DO PARTIDO, VALDEMAR DA COSTA NETO, E 

PELO PRESIDENTE DE HONRA DO PARTIDO, O EX-PRESIDENTE JAIR BOLSONARO, 

PARA MANIFESTAR O DESEJO DE QUE ARAUCÁRIA FOSSE TRANSFORMADA EM 

UMA CIDADE FELIZ, QUE CUIDA DAS PESSOAS. O VEREADOR DISSE QUE O 

PARTIDO LIBERAL HOMOLOGOU, INCLUSIVE, COM A PRESENÇA DE LIDERANÇAS 

DE VÁRIOS OUTROS PARTIDOS, A PRÉ-CANDIDATURA A PREFEITO DO DOUTOR 

LUIZ GUSTAVO BOTOGOSKI, ADVOGADO E ENGENHEIRO AGRÔNOMO MUITO 

CONHECIDO NA CIDADE, QUE REPRESENTA MUITO BEM O PARTIDO LIBERAL, 

DENTRO DOS PRINCÍPIOS BASILARES DO PARTIDO, QUE SÃO “DEUS, PÁTRIA, 

FAMÍLIA E LIBERDADE”. FALOU SOBRE A PRESENÇA DE MAIS DE QUATROCENTAS 

PESSOAS NA FESTA REALIZADA NA ÚLTIMA SEGUNDA-FEIRA, À NOITE, PESSOAS 

QUE TRABALHAM, QUE CUIDAM DE SUAS VIDAS, FAMÍLIAS, HOMENS, MULHERES, 

JOVENS E CRIANÇAS, QUE ESTÃO PENSANDO NUMA CIDADE MELHOR, NUM 

FUTURO IDEAL PARA NOSSA CIDADE, REVELANDO QUE O PL ESTÁ EM BOAS MÃOS 

NA NOSSA CIDADE, ONDE O PL ESTÁ FAZENDO UM TRABALHO DE EXCELÊNCIA, 

QUE ESTÁ SENDO VISTO E PERCEBIDO PELA COMUNIDADE, QUE QUER 
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PARTICIPAR DE UM FUTURO BRILHANTE PARA ARAUCÁRIA, POR ISSO, O 

VEREADOR AGRADECEU, DE MANEIRA ESPECIAL, A PARTICIPAÇÃO EM ARAUCÁRIA 

DOS DEPUTADOS DO PARTIDO, QUE SÃO GRANDES LIDERANÇAS NO ESTADO, 

REVELANDO A PREOCUPAÇÃO GENUÍNA COM O FUTURO DE NOSSO MUNICÍPIO, 

ASSIM COMO, AGRADECEU AO DOUTOR GUSTAVO BOTOGOSKI POR TER 

ACEITADO O DESAFIO DO PARTIDO LIBERAL, PARA CAPITANEAR O PL NESSA 

JORNADA DE SUCESSO E DE CONQUISTA NA CIDADE DE ARAUCÁRIA E, DA MESMA 

FORMA, AGRADECEU AO PRESIDENTE MUNICIPAL DO PARTIDO LIBERAL, 

CLODOALDO SEZINANDO, POR TODA A ARTICULAÇÃO E POR TODO O TRABALHO 

FEITO NA ORGANIZAÇÃO DO EVENTO PARTIDÁRIO, ASSIM COMO, A TODOS OS 

CIDADÃOS QUE SE FIZERAM PRESENTES VALORIZANDO O EVENTO, POIS POLÍTICA 

SE FAZ COM PESSOAS E COM IDEIAS, PODENDO, INCLUSIVE, SER FEITA COM 

DIVERGÊNCIAS, MAS SEMPRE QUANDO SE TEM O MESMO INTUITO, O MESMO 

OBJETIVO COMUM, QUE É CONSTRUIR A CIDADE QUE DESEJAMOS, E 

PARABENIZOU A POPULAÇÃO E A TODAS AS LIDERANÇAS QUE SE FIZERAM 

PRESENTES. O VEREADOR PROFESSOR VALTER AGRADECEU A PRESENÇA NESTA 

SESSÃO DE TODOS OS HOMENS QUE FAZEM PARTE DO MOVIMENTO “TERÇO DOS 

HOMENS”, UM SEGMENTO DA IGREJA CATÓLICA QUE TEM POR OBJETIVO ENGAJAR 

MAIS HOMENS NO CAMINHO CRISTÃO, UM MOVIMENTO NACIONAL, EM QUE 

GRUPOS DE HOMENS SE REÚNEM POR TODO O PAÍS PARA REZAR O TERÇO, 

GERALMENTE UMA VEZ POR SEMANA, TENDO COMO UM DOS PRINCIPAIS 

OBJETIVOS RESGATAR A PRESENÇA MASCULINA PARA O SEIO DA IGREJA, UMA 

VEZ QUE O HOMEM É IMPRESCINDÍVEL PARA A FORMAÇÃO DA FAMÍLIA E DA 

SOCIEDADE CRISTÃ. O VEREADOR PARABENIZOU E AGRADECEU À ONG EVA PELA 

REALIZAÇÃO DO EVENTO “MISS EVA”, DO QUAL PARTICIPOU COMO JURADO, UM 

EVENTO QUE TROUXE MUITA ALEGRIA, PRINCIPALMENTE, PARA MULHERES QUE 

ESTÃO PASSANDO POR SITUAÇÕES COMPLICADAS, EM TRATAMENTOS DE 

CÂNCER. O VEREADOR COMENTOU SOBRE MATÉRIA DIVULGADA NO JORNAL O 

POPULAR DE ARAUCÁRIA, A RESPEITO DA ATUAÇÃO DOS VEREADORES DE 

OPOSIÇÃO NA CÂMARA MUNICIPAL, E FALOU SOBRE O DESVIRTUAMENTO 

FLAGRANTE NO TEXTO PUBLICADO A RESPEITO DE POLÍTICA, E DA ALEGAÇÃO DE 

QUE OS TRÊS VEREADORES ESTARIAM VIVENCIANDO SEUS ÚLTIMOS MESES 

COMO DETENTORES DE CARGO PÚBLICO ELETIVO EM ARAUCÁRIA, E FALOU 

SOBRE A NECESSIDADE OU NÃO DE DINHEIRO PARA SER CANDIDATO EM 

ARAUCÁRIA, COMPROVANDO QUE, EM SEU CASO, ELE CONSEGUIU SE ELEGER 
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GASTANDO POUCO MAIS DE MIL REAIS, POR ISSO, DESAFIOU O JORNALISTA A 

BUSCAR EM ARAUCÁRIA UM NOME DE UM VEREADOR QUE TENHA SIDO ELEITO 

DEPOIS DE MORAR APENAS DOIS ANOS NO MUNICÍPIO, TENDO RECEBIDO MIL 

CENTO E SETENTA E QUATRO VOTOS EM PLENA ÉPOCA DE PANDEMIA, ASSIM 

COMO, DESTACOU QUE O JORNAL CRITICA OS VEREADORES QUE SE COLOCAM 

COMO DEFENSORES DA TRANSPARÊNCIA E AUTORES DE DENÚNCIAS, COMO SE 

FOSSE ERRADO FISCALIZAR E DENUNCIAR QUEM FAZ COISAS ERRADAS NO 

MUNICÍPIO, COMO NO CASO DA PRAÇA DA INDEPENDÊNCIA, QUE FOI CONSTRUÍDA 

E EQUIPADA COM MATERIAIS QUE SE QUEBRAM FACILMENTE, MAS NÃO PODEM 

SER FISCALIZADAS, ASSIM COMO, NÃO SE PODE FISCALIZAR OBRAS PARADAS NO 

BAIRRO THOMAZ COELHO OU NO CSU SÃO FRANCISCO DE ASSIS, E NENHUMA 

OUTRA OBRA, PORQUE, DE ACORDO COM O REFERIDO JORNAL, A POPULAÇÃO 

TEM O MINISTÉRIO PÚBLICO PARA INVESTIGAR E FISCALIZAR, E OS VEREADORES 

NÃO PODERIAM FAZER ISSO, ASSIM COMO, A MATÉRIA FALA DAS ATIVIDADES 

PROFISSIONAIS DOS VEREADORES COM DESRESPEITO, E DISSE QUE É UMA 

HONRA SE TER UM VEREADOR POLICIAL FEDERAL, UM INVESTIGADOR COM ONZE 

ANOS DE EXPERIÊNCIA, POR ISSO, TEM HONRA E ORGULHO DE FAZER PARTE 

DESTE GRUPO, E QUE QUANDO NÃO FOR MAIS VEREADOR, NÃO VAI MORRER DE 

FOME, POIS É CONCURSADO NO ESTADO E NO MUNICÍPIO E TEM SUA PROFISSÃO, 

QUE NUNCA DEIXOU DE EXERCER, POR ISSO, EXIGIU RESPEITO E PEDIU QUE O 

JORNAL TOME CUIDADO AO REDIGIR SUAS MATÉRIAS, QUE SE PREPARE MAIS, 

QUE ESTUDE ANTES DE AFIRMAR INVERDADES E OFENDER OS VEREADORES QUE 

ESTÃO FAZENDO COBRANÇAS, FAZENDO SEU TRABALHO, E DISSE QUE ESTÁ 

CLARO QUE SUA POPULARIDADE COMO VEREADOR ESTÁ CRESCENDO EM 

ARAUCÁRIA, GOSTEM OU NÃO GOSTEM, E PEDIU QUE O JORNALISTA 

PESQUISASSE QUAL É O VEREADOR QUE TEM SEU NOME INVESTIGADO PELO 

MINISTÉRIO PÚBLICO POR CORRUPÇÃO ELEITORAL EM ARAUCÁRIA, E REAFIRMOU 

QUE VAI CONTINUAR FISCALIZANDO O MUNICÍPIO E VAI CONTINUAR LUTANDO EM 

DEFESA DO INTERESSE DA POPULAÇÃO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER, E DISSE QUE TAMBÉM SE 

SENTE DESRESPEITADO PELA MANEIRA QUE O JORNAL COLOCOU OS TRÊS 

VEREADORES DE OPOSIÇÃO, COMO SE ESTIVESSEM VIVENCIANDO SEUS ÚLTIMOS 

MESES COMO VEREADORES, MOSTRANDO-SE MAIS PREOCUPADO SE VÃO 

PERMANECER NA POLÍTICA OU NÃO DO QUE OS PRÓPRIOS VEREADORES, E 

RESSALTOU QUE QUEM VAI DECIDIR SE VÃO CONTINUAR NA POLÍTICA É A 
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POPULAÇÃO, ASSIM COMO, O JORNAL RELACIONA QUE OS VEREADORES QUE 

FISCALIZAM E FAZEM DENÚNCIAS NÃO ESTÃO MAIS NO LEGISLATIVO, COMO SE 

NÃO SE PUDESSE SER AUTOR DE DENÚNCIAS E NÃO SE PUDESSE FAZER A 

FISCALIZAÇÃO DO MUNICÍPIO, CABENDO AOS VEREADORES APENAS 

PERMANECEREM CALADOS, ACEITANDO TUDO O QUE FOR FEITO NA CIDADE, POR 

ISSO, PERGUNTOU PARA O QUE É QUE SERVEM OS VEREADORES, SE NÃO FOR 

PARA TAMBÉM DEFENDER A TRANSPARÊNCIA E FAZER DENÚNCIAS. O VEREADOR 

DISSE QUE RESPEITA O TRABALHO DO JORNAL, MAS NÃO CONCORDA COM ESTA 

SITUAÇÃO, E QUE NÃO SABE SE ISTO OCORRE POR INTERESSES PARTICULARES 

DO JORNAL, QUE RECEBE MAIS DE MIL E QUINHENTOS REAIS DA PREFEITURA POR 

DIA, MAIS O QUE RECEBE DA CÂMARA MUNICIPAL, PARA DEFENDER A PREFEITURA 

E FALAR MAL DOS VEREADORES DA OPOSIÇÃO, POR ISSO, SE ENCONTRA TODA 

SEMANA COMENTÁRIOS PUBLICADOS QUE TENTAM DENEGRIR A IMAGEM DOS 

VEREADORES, E RESSALTOU QUE É FUNÇÃO DOS VEREADORES FISCALIZAR E 

INVESTIGAR, E QUE A FUNÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO É DENUNCIAR E NÃO 

INVESTIGAR, POIS INVESTIGAR É UMA COISA E DENUNCIAR É OUTRA COISA. O 

VEREADOR DISSE QUE AGORA UM VEREADOR NÃO TEM MAIS O DIREITO DE 

MANIFESTAR SUA OPINIÃO, E QUE TUDO O QUE DIZ NESTA CÂMARA ESTÁ 

ERRADO, E QUE NÃO SE PODE MAIS NEM COMENTAR NAS REDES SOCIAIS NAS 

TRANSMISSÕES DA SESSÃO PLENÁRIA, POIS OS COMENTÁRIOS ESTÃO 

BLOQUEADOS, E TODA ESSA CENSURA ÀS MANIFESTAÇÕES DOS VEREADORES E 

DA POPULAÇÃO ESTÁ PARECENDO UMA DITADURA. FALOU SOBRE A SITUAÇÃO DE 

TER SIDO COLOCADO SEU NOME COMO DENUNCIADO EM UMA COMISSÃO 

PROCESSANTE APENAS POR TER CHAMADO ALGUNS VEREADORES DE “CARAS DE 

PAU” NAS REDES SOCIAIS, INCLUSIVE, JÁ TENDO PEDIDO DESCULPAS PELO 

COMENTÁRIO NA SESSÃO PASSADA, O QUE DEMONSTRA QUE ALGUNS 

VEREADORES QUE SE DIZEM HUMILDES, MAS NÃO ACEITAM DESCULPAS, NÃO TÊM 

NADA DE HUMILDADE, COMO SE VÊ NAS ATITUDES, E DESTACOU A ATITUDE DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE PROVOU SER VERDADEIRAMENTE UMA 

PESSOA HUMILDE, AO ACEITAR AS DESCULPAS DO VEREADOR, VOTANDO CONTRA 

O RECEBIMENTO DA DENÚNCIA NESTA SESSÃO, QUE CONSIDERA SE TRATAR DE 

UMA PERSEGUIÇÃO POLÍTICA, POIS NÃO ESTÁ SENDO DENUNCIADO POR 

CORRUPÇÃO, NEM POR PRATICAR A “RACHADINHA” OU POR BATER EM MULHER, E 

SIM POR UM COMENTÁRIO, E AFIRMOU QUE NÃO ACHAVA QUE OS VEREADORES 

FOSSEM SE REVOLTAR TANTO POR UM SIMPLES COMENTÁRIO NA INTERNET, POIS 
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NÃO SÃO CRIANÇAS, SÃO ONZE HOMENS ADULTOS, E REAFIRMOU QUE VAI 

CONTINUAR SEU TRABALHO DE FISCALIZAÇÃO, COMBATENDO A CORRUPÇÃO. O 

VEREADOR AGRADECEU AO PESSOAL DE MANUTENÇÃO DA PREFEITURA PELO 

TRABALHO REALIZADO NO PARQUE CACHOEIRA, ESPECIALMENTE RELACIONADOS 

AOS PROBLEMAS NO GINÁSIO JOVAL DE PAULA SOUZA, COM DIVERSOS MATERIAIS 

E EQUIPAMENTOS QUEBRADOS QUE PRECISAVAM DE MANUTENÇÃO URGENTE. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DISSE QUE CONCORDA COM A LIBERDADE DE 

OPINIÃO DE TODOS, POIS VIVEMOS EM UMA DEMOCRACIA, MAS EXISTEM 

VEÍCULOS DE COMUNICAÇÃO QUE SÃO PALCOS PARA SE FALAR MAL DE OUTROS 

VEREADORES DA CIDADE E, NO ENTANTO, NÃO SE VÊ VEREADORES 

ESBRAVEJANDO, PORQUE A COMUNICAÇÃO É UM BRAÇO DA DEMOCRACIA. DISSE 

QUE RECEBE CRÍTICAS A TODO MOMENTO E NÃO VEM AQUI USAR O PLENÁRIO 

PARA DESTITUIR MEIOS DE COMUNICAÇÃO, E DISSE QUE ISTO SIM É QUE É UMA 

DITADURA, QUERER CERCEAR A OPINIÃO DE UM JORNALISTA, ENQUANTO HÁ 

OUTROS QUE SÓ CHAMAM ALGUNS VEREADORES E SÃO PALCO DO ESCÁRNIO 

CONTRA A GESTÃO QUE TRABALHA PELA CIDADE, E DISSE QUE SÃO MUITO BOAS 

A DEMOCRACIA E A LIBERDADE QUANDO VÊM FALAR BEM DO VEREADOR E 

TRAZER O QUE O VEREADOR QUER, E DISSE QUE A POPULAÇÃO DEVE VER BEM 

QUEM ESTÁ TENTANTO USAR ESTA CASA PARA CERCEAR MEIOS DE 

COMUNICAÇÃO DA CIDADE. O VEREADOR DISSE QUE GOSTA DE ACOMPANHAR AS 

CRÍTICAS QUE FAZEM AOS VEREADORES, APESAR DE QUASE TUDO SER APENAS 

POLITICAGEM, PORÉM, RESPEITA TODOS OS MEIOS DE COMUNICAÇÃO DA 

SOCIEDADE PELO QUE FALAM, POIS SÃO OPINIÕES E ISSO É LIBERDADE POLÍTICA 

REAL. DISSE QUE NÃO RECEBEU PRESSÃO POLÍTICA ALGUMA PARA ASSINAR O 

PEDIDO DE COMISSÃO DE INQUÉRITO, POIS HOUVE UMA CONVERSA DE ACORDO 

COM A SITUAÇÃO DO QUE FOI FEITO NA COMISSÃO, QUE O LEVOU ASSINAR O 

REQUERIMENTO, E QUE DEFENDE A LIBERDADE DA COMUNICAÇÃO, SEJA QUAL 

FOR A OPINIÃO, A FAVOR OU CONTRÁRIA AO VEREADOR, E QUE O TRABALHO DE 

TODOS OS VEREADORES NESTA CASA TEM QUE SER RESPEITADO, E QUE TEM 

CERTEZA QUE OS MEMBROS DA COMISSÃO PROCESSANTE VÃO TRATAR DAS 

QUESTÕES DA MESMA FORMA QUE OS MEMBROS DA COMISSÃO DE INQUÉRITO. O 

VEREADOR DISSE QUE É UM MOMENTO DE FAZER POLÍTICA EM ARAUCÁRIA, COM 

A VISITA DE DEPUTADO GANHADOR DA MEGA SENA QUARENTA VEZES, ANDANDO 

DE MÃOS DADAS COM A VELHA POLÍTICA, E DISSE QUE DEFENDE O GRUPO DE 

BASE DE UM PREFEITO QUE ENTENDE QUE UM MUNICÍPIO NÃO TEM QUE TER 
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LUCRO, TEM QUE ATENDER BEM A POPULAÇÃO E INVESTIR NO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR RESSALTOU O TRABALHO DO PRESIDENTE DESTA CASA, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA QUE, COM A DEVOLUÇÃO DE RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS 

DA CÂMARA, CONTRIBUIU PARA QUE O PREFEITO, CONFORME ANUNCIADO, POSSA 

BAIXAR, A PARTIR DO PRÓXIMO DIA OITO, O VALOR DA PASSAGEM DO 

TRANSPORTE COLETIVO EM NOSSA CIDADE PARA O VALOR DE APENAS UM REAL, 

ENTÃO, DISSE QUE É ASSIM QUE SE VAI VER QUEM REALMENTE TRABALHA PELA 

NOSSA CIDADE, COM UM GRUPO POLÍTICO QUE TRABALHA PELO BEM DE NOSSA 

POPULAÇÃO, E NÃO PARA APENAS ALGUNS, COMO ALGUNS QUEREM RETOMAR 

PARA NOSSA CIDADE, EM FAVOR DE INTERESSES PRÓPRIOS. O VEREADOR 

COMENTOU SOBRE AS CRÍTICAS DE ALGUNS VEREADORES SOBRE TODAS AS 

OBRAS REALIZADAS EM ARAUCÁRIA, SEM NENHUM RECONHECIMENTO DO QUE 

ESTÁ SENDO FEITO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

RESSALTOU QUE AS ÚLTIMAS QUATRO REDUÇÕES NA TARIFA DO TRANSPORTE 

COLETIVO SÓ FORAM POSSÍVEIS COM A COLABORAÇÃO DESTA CASA, QUE 

APROVA TUDO O QUE É FEITO EM NOSSO MUNICÍPIO, TRABALHANDO EM 

CONJUNTO COM O EXECUTIVO, ASSIM COMO, ESCLARECEU PARA O VEREADOR 

FÁBIO PAVONI SOBRE O GASTO COM A AQUISIÇÃO DE ASSINATURAS DO JORNAL O 

POPULAR, PARA A CÂMARA DE VEREADORES, QUE É NO VALOR ANUAL DE TRÊS 

MIL E TREZENTOS E OITENTA REAIS, E DESTACOU A ECONOMIA QUE ESTA 

CÂMARA FAZ PARA BAIXAR O VALOR DO TRANSPORTE COLETIVO, QUE SETENTA 

MIL PESSOAS USAM DIARIAMENTE, ALÉM DOS NOVE MIL ALUNOS QUE UTILIZAM O 

TRANSPORTE GRATUITAMENTE, E DISSE QUE AO CONTRÁRIO DO QUE ALGUNS 

VEREADORES ALEGAM, ISTO É DE GRANDE SIGNIFICÂNCIA PARA A POPULAÇÃO. 

NA SEQUÊNCIA, NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, PASSOU-SE AO 

ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, ONDE O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA COMUNICOU A DELIBERAÇÃO DE QUE NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, ÀS 

DEZ HORAS, SERÁ REALIZADA A PRIMEIRA OITIVA DA COMISSÃO DE INQUÉRITO, 

PARA A QUAL TODOS OS VEREADORES ESTÃO CONVIDADOS, BEM COMO, É 

ABERTO PARA TODA A POPULAÇÃO QUE QUEIRA ACOMPANHAR OS TRABALHOS, 

QUE SERÃO TAMBÉM TRANSMITIDOS PELA PÁGINA DA CÂMARA NA INTERNET. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM 

DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2619/2023, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEIS PARA A 

COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR DOAÇÃO, CONFORME 
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ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2631/2023, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 182.489,67 (CENTO E OITENTA E DOIS 

MIL, QUATROCENTOS E OITENTA E NOVE REAIS E SESSENTA E SETE CENTAVOS), 

NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

29/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A INSTALAR POSTE COM BOTÃO DE EMERGÊNCIA PRÓXIMO ÀS 

REDES DE ENSINO SUPERIOR DO MUNICÍPIO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 195/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. 

EMENTA: “CRIA O “KIT MATERNIDADE BEBÊ ARAUCARIENSE” NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 197/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A CRIAÇÃO DE CADASTRO MUNICIPAL DE PESSOAS DESAPARECIDAS NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 229/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. 

EMENTA: “INSTITUI E INCLUI NO CALENDÁRIO DE EVENTOS DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, O “MÊS MAIO FURTA COR” E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS 

PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA 

SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI N° 2618/2023, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2618/2023, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “INSERE O ANEXO II NA LEI 
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MUNICIPAL N° 4.178, DE 23 DE JUNHO DE 2023, CONFORME ANEXO ÚNICO DESTA 

LEI”. APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2630/2023, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA A PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 748.476,93 (SETECENTOS E QUARENTA 

E OITO MIL, QUATROCENTOS E SETENTA E SEIS REAIS E NOVENTA E TRÊS 

CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 2632/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO 

ORÇAMENTARIA, NO VALOR DE R$ 6.516,63 (SEIS MIL, QUINHENTOS E DEZESSEIS 

REAIS E SESSENTA E TRÊS CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 69/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS. EMENTA: “CRIA A SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO AO 

COMBATE À PORNOGRAFIA INFANTIL NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO PELA IMPORTÂNCIA 

DO TEMA, POIS TEMOS QUE ESTAR SEMPRE EM LUTA CONTRA A PORNOGRAFIA 

INFANTIL QUE, INFELIZMENTE, AINDA É MUITO FREQUENTE, CONFORME AS 

NOTÍCIAS DE ABUSOS CONSTANTEMENTE VEICULADAS NO PAÍS, E ALERTOU PARA 

A FACILIDADE QUE AS CRIANÇAS HOJE TÊM PARA OBTER IMAGENS E VÍDEOS NA 

INTERNET, POR ISSO, A IMPORTÂNCIA DA CONSCIENTIZAÇÃO, ESPECIALMENTE, 

DOS PAIS NO ACOMPANHAMENTO DAS ATIVIDADES DAS CRIANÇAS. O VEREADOR 

IRINEU CANTADOR PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, E FALOU DA GRANDE 

IMPORTÂNCIA DE QUE SEJA COLOCADO EM PRÁTICA, PARA QUE TODOS POSSAM 

TER O CONHECIMENTO DOS ESTRAGOS QUE CAUSAM NA VIDA DAS CRIANÇAS 

AFETADAS, COMPROMETENDO O FUTURO DE TODAS ELAS, E FALOU SOBRE O 

CUIDADO QUE SE DEVE TER A RESPEITO DA FACILIDADE DE ACESSO À INTERNET 

PELAS CRIANÇAS DESDE MUITO CEDO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

PARABENIZOU A INICIATIVA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS E FALOU SOBRE 
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OS PERIGOS DA FACILIDADE QUE AS CRIANÇAS DE HOJE TÊM DE ACESSAR 

APARELHOS COM INTERNET, FICANDO EXPOSTAS A TODO TIPO DE PUBLICAÇÕES, 

ATÉ MESMO PELA NATURAL CURIOSIDADE PRÓPRIA DA IDADE. O VEREADOR 

FÁBIO PAVONI TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR APARECIDO RAMOS PELO 

PROJETO, E FALOU DA IMPORTÂNCIA DA CONSCIENTIZAÇÃO DA POPULAÇÃO 

SOBRE O TEMA, DESTACANDO A PRIORIZAÇÃO DA PROMOÇÃO DA PROTEÇÃO DAS 

CRIANÇAS, E DE SUA INTENÇÃO DE ELABORAR, EM CONJUNTO COM O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS, PROJETO DE LEI QUE TRATE TAMBÉM DA CONSCIENTIZAÇÃO 

SOBRE A EXPLORAÇÃO SEXUAL DAS CRIANÇAS E ADOLESCENTES, POIS O 

VEREADOR OBSERVOU QUE MUITA GENTE ACEITA COM MUITA FACILIDADE QUE 

ADOLESCENTES COM MENOS DE DEZOITO ANOS POSSAM SER EXPLORADAS 

SEXUALMENTE, QUE POSSAM SER TROCADAS POR DINHEIRO, POR CARRO OU 

POR QUALQUER OUTRO BENEFÍCIO OU FAVORECIMENTO QUE SEJA, POR ISSO, A 

IMPORTÂNCIA DA CONSCIENTIZAÇÃO DE QUE ISSO É CRIME. O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSTA, PORQUE 

ESTE ASSUNTO JÁ ALCANÇOU ABRANGÊNCIAS INTERNACIONAIS, DESTACANDO O 

FILME ORA EM EXIBIÇÃO NOS CINEMAS, “O SOM DA LIBERDADE”, QUE TRATA 

DESTE TEMA, EXPONDO A EXISTÊNCIA DE UMA VERDADEIRA MÁFIA DA 

EXPLORAÇÃO DE CRIANÇAS E ADOLESCENTES, PORQUE É A PORNOGRAFIA 

INFANTIL QUE ALIMENTA UM DOS PIORES CRIMINOSOS, QUE É O PEDÓFILO, 

RESSALTANDO QUE ALGUNS DEFENDEM QUE A PEDOFILIA SERIA UMA DOENÇA, 

ENTRETANTO, DISSE QUE O DOENTE É QUEM VÊ A PEDOFILIA COMO DOENÇA, 

POIS ISSO É CRIME, DESTACANDO A FACILIDADE QUE SE TEM DE ENCONTRAR 

MATERIAIS PORNOGRÁFICOS QUE FOMENTAM ESSA PRÁTICA, QUE SE CONSTITUI 

EM UM CÂNCER EM NOSSA SOCIEDADE, CAUSANDO ESTRAGOS PELA VIDA TODA 

DAS CRIANÇAS E ADOLESCENTES AFETADAS, POR ISSO, CONSIDERA QUE É MUITO 

IMPORTANTE QUE ESTA CASA LEGISLATIVA SE LEVANTE PARA TRATAR DESTE 

ASSUNTO COM MUITA SERIEDADE E COMPROMISSO COM O RESPEITO. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS AGRADECEU A MANIFESTAÇÃO DOS COLEGAS 

VEREADORES EM APOIO AO PROJETO EM FAVOR DAS NOSSAS CRIANÇAS, E 

FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA QUE SE DEVE DAR À MODERNIZAÇÃO 

TECNOLÓGICA DE HOJE, MAS SEM DESCUIDAR DOS PERIGOS QUE TAMBÉM 

DEVEM SER CONSIDERADOS NESSE AVANÇO TECNOLÓGICO, QUE FAZ COM QUE 

AS PESSOAS VIVAM SEMPRE CONECTADAS, MAS DISTANTES UMA DAS OUTRAS. O 

PROJETO, COM DESTAQUE AO ARTIGO PRIMEIRO PELO VEREADOR IRINEU 
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CANTADOR, FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 141/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “OBRIGA AS FARMÁCIAS INSTALADAS 

NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA A DISPONIBILIZAREM RECIPIENTES PARA 

RECOLHIMENTO DE MEDICAMENTOS VENCIDOS, DANDO-LHES O DEVIDO 

ENCAMINHAMENTO, NOS TERMOS DA RESOLUÇÃO 306 DA ANVISA”. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA PEDIU O APOIO DOS COLEGAS VEREADORES PARA A 

APROVAÇÃO DA PROPOSTA QUE TRATA DE UMA REIVINDICAÇÃO DA COMUNIDADE, 

QUE ENCONTRA ESSA DIFICULDADE PARA RECOLHIMENTO DOS MEDICAMENTOS 

VENCIDOS. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 206/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “INSTITUI O DIA DO TERÇO DOS 

HOMENS NO CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, A 

SER COMEMORADO ANUALMENTE NO DIA 08 DE SETEMBRO”. O VEREADOR 

AGRADECEU A PRESENÇA NESTA SESSÃO E O EMPENHO DOS COMPONENTES DO 

GRUPO DO “TERÇO DOS HOMENS” E PELA OPORTUNIDADE DE REPRESENTÁ-LOS 

COM A APRESENTAÇÃO DESTE PROJETO DE LEI, E FALOU SOBRE OS OBJETIVOS 

DE ENGAJAMENTO DO MOVIMENTO CRISTÃO, QUE ESTÁ TENDO GRANDE 

CRESCIMENTO NO PAÍS, COM O ESTABELECIMENTO DO SEU DIA NACIONAL, O DIA 

ESTADUAL E, AGORA, COM O ESTABELECIMENTO, POR MEIO DESTE PROJETO DE 

LEI, DO DIA MUNICIPAL DO TERÇO DOS HOMENS EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR 

FALOU SOBRE A BUSCA DA HUMANIDADE DE SE FAZER SEMPRE O BEM, SENDO A 

PRÁTICA DA RELIGIÃO CATÓLICA DE SE REZAR O TERÇO UMA FORMA TAMBÉM DE 

SE PREPARAR PARA A VIDA ESPIRITUAL, ASSIM COMO TODAS AS RELIGIÕES TÊM 

SEUS MOVIMENTOS PARA MELHORIA DA SOCIEDADE, POR ISSO, PARABENIZOU A 

TODOS QUE FAZEM PARTE DESTE MOVIMENTO CRISTÃO. O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI DISSE QUE SEMPRE APÓIA OS MOVIMENTOS DE TODAS AS RELIGIÕES, E 

PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER PELA INICIATIVA, QUE BUSCA 

MAIOR APROXIMAÇÃO DOS HOMENS COM DEUS, ESTIMULANDO A FORMAÇÃO 

DESSES GRUPOS EM TODAS AS COMUNIDADES DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS TAMBÉM PARABENIZOU A INICIATIVA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, E CITOU PASSAGENS BÍBLICAS QUE CONSIDERAM O HOMEM 

O SACERDOTE DA CASA, O PROVEDOR NÃO SOMENTE DO SUSTENTO MATERIAL 
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DA CASA, MAS TAMBÉM DE TODO O EQUILÍBRIO DE UMA FAMÍLIA, CUMPRINDO O 

SEU PAPEL DE HOMEM, DE PAI, DE MARIDO, DE MANEIRA SAUDÁVEL, POR ISSO, É 

IMPORTANTE QUE O HOMEM SAIBA DE SUA IMPORTÂNCIA E RECONHEÇA QUE ELE 

É O PRINCIPAL PROVEDOR, NÃO APENAS FINANCEIRAMENTE, MAS TAMBÉM DO 

BEM ESTAR QUE SE ENCONTRA EM DEUS, POR ISSO, REAFIRMOU A IMPORTÂNCIA 

DOS MOVIMENTOS QUE LEVAM OS HOMENS A SE ENVOLVEREM E SE 

CONECTAREM MAIS COM DEUS, POR ISSO, A IMPORTÂNCIA DAS IGREJAS E DAS 

RELIGIÕES PARA A SOCIEDADE. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA TAMBÉM 

PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO E DISSE QUE DEUS QUER AS PESSOAS NA 

CASA DELE, E COMENTOU QUE HÁ MUITAS PESSOAS QUE DIZEM SER CATÓLICAS 

OU EVANGÉLICAS, MAS NÃO VÃO NAS IGREJAS E TEMPLOS, SÓ SE LEMBRANDO DE 

DEUS NAS HORAS MAIS DIFÍCEIS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS TAMBÉM 

ENALTECEU O PROJETO DO VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE INCENTIVA A 

PARTICIPAÇÃO DE MAIS PESSOAS NAS IGREJAS, E COMENTOU QUE TUDO O QUE 

TEM DE POSITIVO EM SUA VIDA SÓ FOI ALCANÇADO POR GRAÇA DE DEUS. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU OS MEMBROS DO GRUPO DE 

HOMENS PRESENTES NESTA SESSÃO, QUE PROMOVEM O “TERÇO DOS HOMENS” 

EM SUA COMUNIDADE, E SOBRE O MOVIMENTO QUE VALORIZA A PARTIPAÇÃO DO 

HOMEM EM SUA FAMÍLIA NA CRIAÇÃO DOS VALORES RELIGIOSOS, NO SENTIDO DE 

CONSTRUÇÃO DE UM FUTURO MELHOR PARA NOSSA SOCIEDADE. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU A TODOS QUE 

DEDICAM SEU TEMPO À FAMÍLIA, ENALTECENDO O MOVIMENTO, ASSIM COMO, 

DISSE TER CERTEZA QUE O PREFEITO HISSAM VAI SANCIONAR O PROJETO, 

TRANSFORMANDO-O EM LEI.  O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 227/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. 

EMENTA: “INSTITUI O PROGRAMA “ADOTE A SAÚDE”, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

FÁBIO PAVONI E PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 301/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. 

EMENTA: “INSTITUI NO CALENDÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, O DIA 

MUNICIPAL DE COMBATE AO PRECONCEITO CONTRA AS PESSOAS COM NANISMO, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI E 
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PASTOR CASTILHOS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO N° 1484/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES N° 1486/2023 E N° 

1487/2023, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; E INDICAÇÃO 

N° 1489/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. TODAS FORAM 

APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 104/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. FINDADA A ORDEM DO 

DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO 

INSCRITO, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE PEDIU QUE FOSSE 

REGISTRADO EM ATA DESTA SESSÃO DE QUE O REGIMENTO INTERNO DISPÕE, EM 

SEU ARTIGO 90, NA ALÍNEA “C”, QUE O VEREADOR PODERÁ FALAR PARA 

DECLARAÇÃO DE VOTO POR CINCO MINUTOS, COM APARTES, DESTACANDO QUE 

O VEREADOR TEVE O SEU DIREITO DE FALAR CERCEADO NESTA SESSÃO, 

DURANTE A DECLARAÇÃO DE VOTO NA INSTAURAÇÃO DE COMISSÃO 

PROCESSANTE, ASSIM COMO, O ARTIGO 93 DO REGIMENTO INTERNO FALA SOBRE 

OS APARTES, DEFININDO NO PARÁGRAFO SEGUNDO QUE “É VEDADO AO 

VEREADOR QUE ESTIVER OCUPANDO A PRESIDÊNCIA APARTEAR”. O VEREADOR 

FALOU SOBRE A PUBLICAÇÃO DO JORNAL O POPULAR, COMENTADA PELOS 

VEREADORES FÁBIO PAVONI E PROFESSOR VALTER, E DISSE QUE O JORNALISTA 

GANHA PARA FAZER AQUILO QUE FEZ, E ESTÁ MUITO BEM PAGO PARA ISTO E 

DISSE QUE O MESMO, EM UMA COISA TEM RAZÃO, POIS SE, PORVENTURA, O 

POVO, QUE É SOBERANO, ENTENDER QUE OS VEREADORES NÃO DEVEM 

RETORNAR PARA ESTA CASA DE LEIS, ISSO SERÁ RESPEITADO. O VEREADOR 

FALOU SOBRE OS MÉRITOS DO PROFESSOR VALTER COMO UM VEREADOR E 

COMO UM PROFESSOR, ASSIM COMO, SOBRE SUAS ATIVIDADES DE PASTOR AO 

MESMO TEMPO QUE EXERCE A VEREANÇA, O QUE COMPROVA QUE NÃO SÃO 

POLÍTICOS PROFISSIONAIS, ELES EXERCEM SUAS PROFISSÕES NORMALMENTE, 

AO CONTRÁRIO DO QUE FOI PUBLICADO PELO JORNAL, E TODOS EXERCENDO 

SUAS ATRIBUIÇÕES PARA AS QUAIS FORAM ELEITOS, DE FISCALIZAR E DE 

DENUNCIAR O QUE ESTIVER ERRADO, MESMO QUE ALGUNS QUEIRAM QUE OS 

VEREADORES PERMANEÇAM CALADOS, POR ISSO, PERGUNTOU PARA O JORNAL, 

QUE CHAMOU DE “FOLHETIM DOURADO” QUE SE A CLASSE POLÍTICA, QUE TANTO 
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DEFENDE COM UNHAS E DENTES, NÃO CONSEGUIR PERMANECER EM CENA, A 

MESMA CLASSE POLÍTICA COM QUEM O JORNAL ESTEVE DE MÃOS DADAS 

SEMPRE, DESDE OS GOVERNOS PASSADOS, E QUE ELE HOJE CRITICA, O QUE É 

QUE O JORNAL VAI FAZER. O VEREADOR DISSE, AINDA, QUE VAI CONTINUAR 

LUTANDO POR ARAUCÁRIA, CONTRA A CORRUPÇÃO, FISCALIZANDO, 

DENUNCIANDO E FAZENDO AQUILO PARA O QUE OS VEREADORES FORAM 

ELEITOS PELA POPULAÇÃO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU SOBRE SEUS 

COMENTÁRIOS A RESPEITO DOS VALORES QUE O JORNAL O POPULAR RECEBE DO 

MUNICÍPIO, ESPECIALMENTE OS DADOS SOBRE OS PAGAMENTOS FEITOS PELA 

CÂMARA, COMO DESPESAS COM MONTAGEM DE STAND DA CÂMARA NO EVENTO 

DO JORNAL NO PARQUE CACHOEIRA, PAGAMENTO DE MATÉRIA DE CAPA E 

OUTROS, PORTANTO, TRATA-SE DE MUITAS DESPESAS DESNECESSÁRIAS, E DISSE 

QUE O JORNAL O POPULAR DEVERIA ENTREGAR OS JORNAIS GRATUITAMENTE 

PARA A CÂMARA MUNICIPAL, COMO FAZ O JORNAL PLUG DE ARAUCÁRIA, O QUAL 

PARABENIZOU PELAS ENTREGAS DE EXEMPLARES DE GRAÇA, ASSIM COMO, 

OBSERVOU QUE NOS DEMAIS ÓRGÃOS PÚBLICOS DE ARAUCÁRIA O JORNAL O 

POPULAR É SEMPRE DISTRIBUÍDO DE FORMA GRATUITA E SÓ É COBRADO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. O VEREADOR VAGNER CHEFER PARABENIZOU O 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PELA ARTICULAÇÃO POLÍTICA 

PARA A INSTAURAÇÃO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO SOBRE O CONTRATO DO 

MUNICÍPIO COM A FIA – FUNDAÇÃO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO, E DISSE QUE 

ISSO MOSTRA O SEU COMPROMETIMENTO E SUA DEDICAÇÃO, ASSIM COMO, POR 

USAR SUA EXPERIÊNCIA NA ARTICULAÇÃO POLÍTICA COM OITO VEREADORES 

PARA ASSINAREM O REQUERIMENTO PARA ABERTURA DA COMISSÃO. O 

VEREADOR DESTACOU QUE, A PARTIR DO DIA OITO DE NOVEMBRO PRÓXIMO, O 

VALOR DA PASSAGEM DO TRANSPORTE COLETIVO EM ARAUCÁRIA VAI BAIXAR 

AINDA MAIS, DE UM REAL E VINTE E CINCO CENTAVOS PARA APENAS UM REAL, E 

DISSE QUE QUEM GANHA COM ISSO É A POPULAÇÃO ARAUCARIENSE, COM MAIS 

DE SETENTA MIL USUÁRIOS POR DIA DO TRANSPORTE COLETIVO, RESSALTANDO 

QUE ESTE É UM DOS RESULTADOS DO MANDATO DO PREFEITO HISSAM, UM 

PREFEITO VISIONÁRIO PELA NOSSA CIDADE, COM EXEMPLOS NA PAVIMENTAÇÃO, 

ILUMINAÇÃO, PASSAGEM DOS ÔNIBUS, CONSTRUÇÃO DE UNIDADES BÁSICAS DE 

SAÚDE, ESCOLAS E CMEIS POR TODA A CIDADE DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 1487/2023, DE SUA 

AUTORIA, A RESPEITO DE OFERECIMENTO DE UMA INTERNET DE ALTA 
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VELOCIDADE NA UPA - UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO DE ARAUCÁRIA, POIS 

A REDE DISPONÍVEL É MUITO RUIM, BEM COMO, OS PROCEDIMENTOS PARA 

CONEXÃO SÃO MUITO COMPLEXOS PARA OS USUÁRIOS PODERAM USUFRUIR, 

POIS PELA DEMANDA MUITO ALTA DE PACIENTES, CONSTATA-SE 

FREQUENTEMENTE UMA LONGA DEMORA ATÉ FINALIZAREM SEUS ATENDIMENTOS 

OU RECEBEREM OS TRATAMENTOS, POR ISSO, A CONVENIÊNCIA DE SE 

OFERECER UMA INTERNET MAIS FÁCIL DE SER ACESSADA E COM MELHOR 

QUALIDADE, POIS FAZ FALTA PARA AS COMUNICAÇÕES DOS PACIENTES QUE 

AGUARDAM NO LOCAL E ACABAM FICANDO SEM CONDIÇÕES DE SE 

COMUNICAREM COM FAMILIARES E, DA MESMA FORMA, DEVERIA SER TAMBÉM 

OFERECIDO O SERVIÇO NAS ESPERAS DO PAI – PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL 

E NO HMA – HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR DISSE QUE ESTE 

PROBLEMA SE DÁ POR FALTA DE CLAREZA NAS PRIORIDADES, E TAMBÉM TRADUZ 

UMA FALTA DE VISÃO DE GESTÃO DAS SECRETARIAS, DOS SETORES E DOS 

DEPARTAMENTOS. O VEREADOR VILSON CORDEIRO COMENTOU SOBRE UMA 

OCORRÊNCIA POLICIAL NA QUAL FOI ALEGADO QUE DUAS PESSOAS QUE 

ESTAVAM DISPARANDO TIROS DE ARMA DE FOGO NAS RUAS DO BAIRRO TUPI, 

SUPOSTAMENTE, SERIAM UM IRMÃO E UMA EX-ASSESSORA DO VEREADOR, 

INFORMANDO QUE SE TRATA DE INFORMAÇÃO EQUIVOCADA. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA COMENTOU SOBRE AS BANDEIRAS QUE SÃO DEFENDIDAS NOS 

DISCURSOS NA CÂMARA, REAFIRMANDO QUE DEFENDE SEMPRE AS BANDEIRAS 

DO TRABALHO E DO DESENVOLVIMENTO DE ARAUCÁRIA E FALOU DO RESPEITO 

DEVIDO AOS VEREADORES DA CASA, E PELA HISTÓRIA DE CADA UM. DISSE QUE 

QUANDO SE TRATA DE FISCALIZAR PODE USAR DOS NÚMEROS DE SEU MANDATO, 

QUE VÃO AO ENCONTRO COM O QUE É RELATADO E REIVINDICADO NESTA CASA, 

TRANSFORMANDO-OS EM PROPOSIÇÕES E COBRANÇAS. O VEREADOR DISSE QUE 

NUNCA NINGUÉM LHE PEDIU PARA QUE NÃO FISCALIZASSE O PREFEITO HISSAM, 

NEM LHE PEDIU QUE FICASSE CALADO, E DISSE QUE DEVE SE TER CUIDADO COM 

AS CRÍTICAS AOS POSICIONAMENTOS DOS VEREADORES, ALGUNS COM DESEJO 

DE RETORNO AOS POLÍTICOS DO PASSADO DE ARAUCÁRIA, E QUE OS 

CONTRATOS DO MUNICÍPIO TEM MESMO QUE SER FISCALIZADOS, POR MEIO DE 

REQUERIMENTOS E COBRANÇAS, MAS NUNCA SE TENTAR CERCEAR O TRABALHO 

DE UM VEÍCULO DE COMUNICAÇÃO, POIS ESTÁ FICANDO ESTRANHA ESSA 

SITUAÇÃO, PORQUE TEMOS QUE TER RESPEITO COM TODOS OS VEÍCULOS DE 

COMUNICAÇÃO QUE SE MANIFESTAM SOBRE ARAUCÁRIA, E QUE TODOS OS 
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VEREADORES TEM OS SEUS DIREITOS PARA APRESENTAREM QUAISQUER 

PROPOSIÇÕES QUE QUEIRAM, E DISSE QUE NÃO FAZ PARTE DA POLITICAGEM, 

POIS QUEM FAZ POLITICAGEM SÃO AQUELES QUE SE ENVOLVEM EM POLÍTICAS DE 

QUESTÕES PESSOAIS, E PEDIU QUE SE DEBATAM NA CÂMARA RESPEITANDO A 

DEMOCRACIA E OS MEIOS DE COMUNICAÇÃO E, AINDA, FALOU SOBRE AS AÇÕES 

DO PREFEITO HISSAM, AS OBRAS NO MUNICÍPIO E OS BENEFÍCIOS PARA A 

POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU A 

LIGA DE FUTEBOL DE ARAUCÁRIA, PELA FINAL DO CAMPEONATO ARAUCARIENSE 

DE FUTEBOL QUE, NO ÚLTIMO SÁBADO, DIA VINTE E UM, NA DECISÃO DA 

CATEGORIA JUVENIL, SAGROU-SE CAMPEÃO O TIME CHANTILLY, QUE GOLEOU A 

EQUIPE GAPAR POR QUATRO A ZERO, E AINDA NO DOMINGO, EM JOGO ENTRE 

CONTENDA E GRÊMIO, NO ESTÁDIO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, QUE ESTAVA 

LOTADO, FOI VENCEDOR O TIME CONTENDA, QUE APESAR DO NOME, É 

COMPOSTO POR UMA MIORIA DE JOGADORES ARAUCARIENSES QUE UTILIZAM O 

NOME DE CONTENDA PARA PARTICIPAREM DOS JOGOS DA LIGA, PARABENIZANDO 

OS VENCEDORES. O VEREADOR COMENTOU, AINDA, SOBRE A FALA DO VEREADOR 

FÁBIO PAVONI NA SESSÃO ANTERIOR, A RESPEITO DA QUESTÃO DA HUMILDADE E 

DISSE QUE ACEITA AS DESCULPAS COMO RETRATAÇÃO DO VEREADOR PELO QUE 

HAVIA POSTADO NAS REDES SOCIAIS. O VEREADOR DISSE QUE, COMO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO PROCESSANTE, NÃO PODE CERCEAR OS 

VEREADORES EM SEUS DIREITOS DE APRESENTAREM SUAS PROPOSIÇÕES E 

QUE, NO DECORRER DO PROCESSO, SERÁ VISTO SEU POSICIONAMENTO SOBRE A 

MATÉRIA EM QUESTÃO. O VEREADOR ENALTECEU A PESSOA DO PRESIDENTE BEN 

HUR DE OLIVEIRA E TAMBÉM DO VEREADOR CELSO NICÁCIO, QUANDO ESTE FOI 

PRESIDENTE, PELAS RENÚNCIAS A RECURSOS FINANCEIROS ORÇAMENTÁRIOS DA 

CÂMARA EM FAVOR DE PROJETOS IMPORTANTES PARA A COMUNIDADE 

ARAUCARIENSE, E DISSE QUE OS RECURSOS ESTÃO SENDO MUITO BEM 

UTILIZADOS, COMO NO CASO DA COOPERAÇÃO PARA A BAIXA NO VALOR DA 

PASSAGEM DO TRANSPORTE COLETIVO PARA O VALOR DE UM REAL, POR ISSO, 

PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM E A CÂMARA MUNICIPAL POR ESSAS AÇÕES 

IMPORTANTES PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI AGRADECEU AO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR POR TER ACEITADO SUAS DESCULPAS, E DISSE 

QUE QUANDO SE ERRA TEM QUE SE TER A HUMILDADE DE VOLTAR ATRÁS E 

RECONHECER SEU ERRO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O 

PRESIDENTE BEN HUR DE OLIVEIRA E OS DEMAIS VEREADORES QUE 
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PARTICIPARAM DA REUNIÃO COM O PREFEITO SOBRE A REDUÇÃO DO PREÇO DA 

PASSAGEM DO TRANSPORTE COLETIVO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, FALOU SOBRE OS DEBATES ACALORADOS NESTA CASA DE LEIS 

E DESTACOU EXEMPLOS DE COLABORAÇÃO DO LEGISLATIVO COM O EXECUTIVO 

MUNICIPAL PARA DIVERSAS E IMPORTANTES MELHORIAS DE NOSSO MUNICÍPIO, 

COMO OS PONTOS DE ÔNIBUS QUE FORAM MODERNIZADOS, BEM COMO, NA 

DIMINUIÇÃO EXPRESSIVA DOS CUSTOS DO TRANSPORTE COLETIVO, A 

CONSTRUÇÃO DO COLÉGIO PEDRO BISCAIA, QUE FOI CONSTRUÍDO COM 

RECURSOS DE RENÚNCA ORÇAMENTÁRIA DA CÂMARA, ASSIM COMO, DIVERSOS 

OUTROS BENEFÍCIOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, APÓS AS CONSIDERAÇÕES 

FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE 

DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.   


